

# と～かんニュース

令和1年8月10日 発行

112号

## ★第11回・と～かん夏祭り2019★

～今年の主役はヤングファミリーでした～

### 500人超が夏祭りを満喫しました

**昨**年よりも遅れた梅雨明けに合わせたように、7/27(土)第11回と～かん夏祭り(昨年までと～かん夕涼み楽会)が、東第2公園で開催されました。

午後5時、BGMが流れる会場では、屋台から食欲をそそる焼き鳥の美味しいにおいが漂い、特設会場では軽音楽のJBローズのメンバーが演奏の準備を進めていました。

午後5時30分、ビッグバンドJBローズの軽音楽の演奏が始まり「と～かん夏祭り」が開幕しました。軽音楽に続いて午後7時～9時まで「と～かん盆踊り大会」で盛り上がりました。

### 汗・汗のポストイン作戦が効果

例年、イベントの広報は町内会の回覧板による活動でした。今回の第11回と～かん夏祭りでは、と～かんサポートクラブのメンバーの皆さんによる足をつかった、汗・汗のポストイン作戦(全戸配布)が行われました。

### と～かんサポートクラブが活躍

と～かんサポートクラブの皆さんは、会場設営、撤収、屋台、演出と暑い中ご苦労様でした。

「楽しみながらやっていますよ」と、皆さんこともなげに言われますが、全く頭が下がります。

紙面を借りて厚くお礼申し上げます。

### ヤングファミリーの参加で盛り上がり

**今**年はヤングファミリーの子連れ参加が多く見られました。子どもたちは早速おもちや売り場や初登場のバスケットボール遊びに歓声を上げていました。

### 盆踊りの太鼓は子どもでバッチリ

昨年から盆踊りの太鼓は子ども達が担っています。今年は一段と上達し先生の出番が全くありませんでした。頼もしい後継者ができました！！

踊りの輪にも子ども達の積極的な参加がみられ、東観音台の世代交代は静かに確実に進んでいるようです。

### 四世代交流が実現しました

ヤングファミリーの参加で、期せずして幼時からシニア世代までの四世代交流が行われました。



(ちびっこも飛び入り参加した盆踊り)

# 七夕飾りに夢と健康を託しました

～7/7第69回・と～かんカフェで七夕にみんなの願い～

世界の平和を東観音台から発信

カープがんばれ・優勝目指して

絵が上手になりますように

足が速くなりたい

東観音台は活き活き団地

祈る・カープ優勝

やまゆりの選手になりたい

野球が上手になりますように

家内の安全と健康

おこずかいがほしい

と～かんサポートクラブに感謝

★企画・編集：と～かんサポートクラブ  
広報部会

★発行年月日：令和1年8月10日

★発行者：高田 稔 (☎922-5844)

★文責：中倉 勇 (☎922-4320)

★ホームページ：[kannondai.com](http://kannondai.com)

